

門前西小東小だより

令和6年7月19日 第5号

♣️☆~ いよいよ、夏休みスタートです!~ ♣️☆

本日、1 学期を終了することができました。保護者の皆様には、様々な面でご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、たくさんの方々から温かいご支援をいただきました。心より感謝申し上げます。 4 月、地震後の新年度がスタートしましたが、子ども達の心の中は、期待より不安の方が大きかったことと思います。学校では、まず、安心して登校してもらうこと、そして「学校は楽しい」と思える時間を少しでも多く作ることを目指してきましたが、子ども達も、それぞれに自分のペースで努力し、新しい環境、新しい学校生活に慣れるよう頑張ってきてくれたと感じます。通知表渡しでは、担任からお子さんが頑張っていたことをお伝えしますが、ご家庭でも、まず、1 学期元気に登校したことを「頑張ったね」とほめてあげてください。どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、明日から子ども達が楽しみにしていた夏休みが始まります。「1 学期登校した日数は 71 日、そして夏休みは 41 日間です!」と話すと、子ども達のわくわく度が増します。暑い日が続き、安全に遊べる場所も限られることでしょうが、ゲーム等に時間を費やしてしまうことなく、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。特別な体験でなくても「新しいお手伝いにチャレンジした」「ラジオ体操を毎朝頑張った」といったことも、達成感を味わうことができる素敵な体験です。家の人といっしょにやった、成功や失敗を聞いてもらった、チャレンジしたことをほめてもらった、といったことがプラスされると、ますます心に残る体験になると思います。保護者の皆様には、お忙しい毎日のことと思いますが、子ども達が安全で楽しい夏休みを過ごすことができるよう、そして 2 学期がスムーズにスタートできるよう、よろしくお願いいたします。

また、この夏、子どもたちのための支援やイベントのお知らせがたくさん届き、ご家庭にも配付しております。児童クラブに行く子も多いと思います。終業式では、そういったところに参加する時には「ルール」「あいさつ」「感謝の気持ち」を忘れず、自分だけでなく他の人も楽しい時間にすることをお話しました。ご家庭でも、ご指導をよろしくお願いいたします。

それでは、1学期、ありがとうございました。夏季休業中もよろしくお願いいたします。 校 長

7月・8月の予定

★7月

20日(土)通知表渡し

23日(火)補充学習・プール教室 【SB11:10】

24日(水)補充学習・プール教室【SB11:10】

25日(木)補充学習

校内水泳記録会 着衣水泳【SB11:10】



★8月

6日(火)全校登校日 [SB11:10]

13日(火)~16日(金)学校閉庁日

19日(月) オンライン登校日①(1・2・3・5・6年) 学校関係者評価委員会(15:00)

22日(木) オンライン登校日(1)(4年)

26日(月) オンライン登校日②(5・6年)

27日(火)オンライン登校日②(1・2年)

28日(水) オンライン登校日②(3・4年)

30日(金)2学期始業式【SB14:15】

※6・16・26日はノーゲームデーです。 夏季休業中も取組にご協力をお願いいたします。

<お知らせ・お願い>

① 夏季休業中の安全指導について

学校では、「夏休みのきまり」をもとに、交通事故・海や川での事故・火に関する事故・解体工事場所における危険・不審者等について、安全指導を行いました。その他にも、健康で楽しい夏休みを過ごすために、熱中症対策や規則正しい生活についても指導を行いました。ご家庭でもお子様と確認の上、ご指導いただきますよう、お願いいたします。

② 学校閉庁日・休日について

事故や大きなけが等がありましたら、すぐに学校 (42-0931) までご連絡下さい。

③ オンライン登校日について

子ども達の様子を把握するとともに、互いに交流 を楽しむ時間にしたいと考えています。ご協力の程 よろしくお願いいたします。

④ クロムブックの持ち帰りについて

学習のためにのみ、正しく、大切に使うことを、 お子さんと確認し、ご指導をお願いいたします。不 都合が起こった場合には、すぐにご連絡ください。

七夕の笹を飾っていただきました







禅の里交流館を利用するお年寄りの方たちが季節を感じ、楽しい気持ちになってもらえるようにと、全校児童が書いた短冊や飾りつけをした笹を、児童会会長と副会長が代表して届けてきました。

対応して下さった皆さん、 ありがとうございました。

楽しい縦割り遊びも3回目!





低学年も英語にチャレンジ!





愛知県から来てくださったスクールカウンセラーの先生方と、心のケアについての授業を行いました。ストレスや不安を感じた時に、気持ちを切り替えてそれを解消すると、気持ちを切り替えていただきました。めたっと緩くストウスを明らない間に力を入れている子と明らないにからないです。不安を感じた時なと、がる子とといたのすると、が自分でです。不安を感じた時なと、がる子とといたのです。アストやスポーツの試合

などの前に、緊張感をほぐすことに

も効果があるそうです。

なかよし集会には縦割り遊びを行っています。今では、班ごとにさっと場所を移動して、6年生の説明を聞き、スムーズにゲームを楽しむことができます。すてきです。6年生も計画・準備をしてくれてありがとう。

先生が用意してくださったフルーツのカードを使って、「マイ・フルーツパフェ」を考えました。そして、 果物の名前を英語で言って、発表し合いました。みんな とても上手で、楽しく取り組むことができました。

心のケア授業を行いました





ご家庭でも、お子さんに聞いて、一緒にやってみてください。

- 19月17 - ダニカップユアノださい

鼓笛練習を頑張っています!

クラブや音楽の授業だけでなく、昼休みにも練習の音が聞こえてくることがあります。今年度、新しいパートになり、新曲にチャレンジしていますが、先日のクラブで、初めて音合わせをしました。みんなで合わせる楽しさや練習の成果を感じることができました。1・2年生も、ポンポン隊の練習を頑張っています。鼓笛隊の合奏とポンポン隊が一緒に練習する日が、とても楽しみになってきました。この後も、9月の運動会や地域の方に聞いていただく演奏会で、自信をもって演奏できるように、力を合わせて練習に取り組んでいきます。





